

Le président haïtien plaide pour la transition démocratique



Port-au-Prince, 13 janvier, (RHC-PL).-Le président haïtien, Michel Martelly a appelé la population à favoriser une transition démocratique une fois son mandat terminé.

Michel Martelly a félicité le nouveau Parlement qui a été installé ce lundi.

Entre temps la campagne présidentielle est dans l'impasse étant donné que le candidat de l'opposition Jude Célestin refuse de participer au second tour, prévu le 24 janvier, tant que l'administration électorale ne sera pas profondément remaniée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81224-le-president-haitien-plaide-pour-la-transition-democratique>



Radio Habana Cuba